

Rede anlässlich

Verleihung der Wirtschaftsmedaille 2023

an Saliha Özcan (Sally)

Geschäftsführerin Sallys Beteiligungs GmbH

am 28. November 2023

Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus

Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut MdL

Dauer: 4 Minuten

Sehr geehrte Frau Özcan,

Sie sind Unternehmerin aus Leidenschaft!

Und nicht nur das:

Sie sind Webvideoproduzentin, Foodbloggerin, Autorin und - ich sollte wohl sagen: Sie sind uns allen besser bekannt als SALLY.

Gestartet und vor allem durchgestartet sind Sie 2012 mit ‚Sallys Tortenwelt‘ - gegründet in der heimischen Küche parallel zu Ihrem Studium zur Grundschullehrerin. Heute heißt Ihr Kanal ‚Sallys Welt‘ und ist mit über 2 Mio. Followern und rund 1.200 Videos der erfolgreichste YouTube-Kanal Deutschlands zum Thema Kochen und Backen.

2017 gründeten Sie ‚Sallys Technikwelt‘ und zeigen darin die Handhabung von Haushaltsgeräten und Küchenutensilien.

2020 folgte die Eröffnung von ‚Sallycon Valley‘ – der Name ist Programm: Handelt es sich doch um ein Innovationszentrum mit Showroom in

Waghäusel, Ihrem Heimatort, dem Sie bis heute treu geblieben sind.

Im gleichen Jahr startete auch noch ‚Sallys Flagshipstore‘ in Mannheim.

Hinzu kommen die Pflegeserie ‚Saliha‘ und Ihre nachhaltige Modelinie ‚Mannoka‘.

Ihre Kooperationen mit Supermärkten wie Globus, Lidl oder Interspar erhöhen Ihren Bekanntheitsgrad ebenso wie Fernsehauftritte, etwa bei „Topfgeldjäger“ oder „Let’s Dance“.

Nicht zu vergessen natürlich Ihre eigenen Fernseh-Shows wie ‚Sally backt‘ oder die aktuelle Back-Doku ‚Einfach Sally‘.

Die Liste Ihrer Auszeichnungen ist heute schon lang und zeugt von dem rundum gelungenen Gesamtpaket ‚Sally‘:

- 2016 erhielten Sie den baden-württembergischen Landespreis für junge Unternehmen,

- 2017 den Webvideopreis Deutschland in der Kategorie Food
- Ebenfalls 2017 den Axel Springer Place to B Award
- 2018 den Tiger Award als Influencerin des Jahres
- 2019 den Goldene Kamera Digital Award in der Kategorie Best of Coaching & Education
- 2021 dann die Auszeichnung vom Deutschen Handelsverband als ‚Store of the Year‘ in der Kategorie „Living“
- Und nicht zuletzt als stolze Badenerin 2022 den Made in Baden-Award.

Sie nutzen Ihre Popularität dabei auch für soziale Belange und engagieren sich ehrenamtlich unter anderem beim Bundesverband Kinderhospiz, zum Beispiel mit einem Kindertag im Sallycon Valley, oder sind Lesebotschafterin der Stiftung Lesen.

Vom ersten Video-Clip in der eigenen Küche zu einem Koch- und Backimperium mit heute über 140 Beschäftigten sind Sie nahbar und authentisch geblieben. Sie lassen Ihre Fans teilhaben an Ihrem Familienleben und entwickeln Ihr Unternehmen mit

neuen Produktinnovationen und vielen kreativen Ideen kontinuierlich weiter.

Es ist mir eine große Freude, Ihnen heute für Ihre unternehmerische Leistung und Ihr soziales Engagement die Wirtschaftsmedaille des Landes Baden-Württemberg zu verleihen.

Herzlichen Glückwunsch!